



Randstad Technologies y Sygris firman un acuerdo para potenciar la digitalización de los departamentos de sostenibilidad de las empresas

- Randstad Technologies comercializará e integrará las herramientas de Sygris para ayudar a sus clientes en su transformación digital y el cumplimiento normativo en materia ESG

Madrid, 28 de junio de 2023.- Sygris, el primer ERP de sostenibilidad del mercado, amplía su cartera de *partners* tras firmar una alianza con Randstad Technologies, empresa de consultoría tecnológica del grupo Randstad. El acuerdo Randstad Technologies -Sygris permitirá ofrecer, de manera conjunta, soluciones para que cualquier tipo de organización pueda abordar los desafíos actuales y futuros de la transformación digital y establecer estrategias para avanzar hacia una mayor sostenibilidad empresarial.

De esta forma, ambas compañías se unen con el objetivo de asistir a las empresas en su proceso de digitalización del área de sostenibilidad y cumplir con las normativas existentes en este ámbito. A través de este acuerdo, Sygris y Randstad Technologies adquieren el compromiso de contribuir al desarrollo digital, sostenible y ético del entramado empresarial, de las personas y del entorno.

Una propuesta única

Esta colaboración une la experiencia y los recursos de ambas organizaciones para ofrecer una propuesta tecnológica única en materia de sostenibilidad corporativa. Al inmenso recorrido en gestión de talento y al conocimiento en el ámbito tecnológico de Randstad Technologies, se suma todo el *expertise* de Sygris construyendo aplicaciones ESG sobre tecnología Low Code.

En palabras de Jorge González, director de Randstad Technologies, "nuestro objetivo es asistir a las organizaciones en su proceso de digitalización y garantizar el cumplimiento de las normativas existentes en este ámbito. Al unir la experiencia y los recursos de ambas compañías, estamos creando una propuesta tecnológica única y ofreciendo una solución completa y efectiva para ayudar a las empresas a avanzar hacia una mayor sostenibilidad empresarial".

Para Sygris, "esta alianza combina el conocimiento, los recursos y la experiencia de nuestras compañías con el objetivo de hacer una propuesta de valor única en el mercado en el ámbito de la gestión de las áreas de sostenibilidad de las empresas", destaca Juan Pablo Gallardo, Sales Director de Sygris.



Sobre Sygris

Sygris es el **primer ERP específico de sostenibilidad del mercado**. Nacido de la experiencia de más 15 años ayudando a grandes multinacionales en la definición y ejecución de su estrategia de sostenibilidad, nuestra gran fortaleza se apoya en el conocimiento y en la adaptabilidad que aporta la **tecnología low code** que subyace en nuestros productos. Por esta razón, actualmente somos el **software de sostenibilidad referencia en el IBEX35**.

Desde 2022, formamos parte de la **Alianza España Nación Emprendedora** impulsada por el Alto Comisionado de España y pieza clave para la transformación económica y social de nuestro país.

Randstad en el mundo y en España

Randstad Technologies es la **empresa de consultoría tecnológica del grupo Randstad**. Como proveedor de soluciones tecnológicas tenemos presencia en más de **30 mercados, con sede en 4 de los 5 continentes**. Tenemos una red de especialistas en IT de más de **15.000 profesionales**, cuyo objetivo será la aportación de valor y conocimiento tecnológico en tu empresa.

En España contamos con más de **400 especialistas y con sedes en Madrid, Barcelona, Valencia, Valladolid y Sevilla**. Somos expertos en proyectos de desarrollo de software, servicios IT especializados, automatizaciones de software y consultoría IT/Data.

Contacto:

Macarena Izquierdo - Sygris – comunicacion@sygris.com

Leticia Serrano - Randstad Technologies - leticia.serrano@randstad.es